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Come ormai da “tradizione” la seduta di ieri del  Consi-
glio comunale di Marsala ha avuto inizio con alcune co-
municazioni. Arturo Galfano si è soffermato sui lavori a
Porta Garibaldi (opportuno ripristinare il passetto pano-
ramico a fini turistici) e sulle luminarie tenute da chiodi
piantati sulla facciata di Palazzo VII Aprile (deturpano
il monumento istituzionale). Flavio Coppola ha posto

l'attenzione sulla carenza di personale all'Ospedale P.
Borsellino. Pino Cordaro ha riferito che l'assessore re-
gionale Marco Falcone è disponibile ad incontrare una
delegazione consiliare per affrontare la questione Porto,
le date disponibili dovrebbero essere quelle del 27 – 28
dicembre prossimo. Letizia Arcara ha comunicato che
proporrà una seduta aperta del Consiglio comunale sulla

Casa di Riposo Giovanni XXIII. Pino Milazzo ha chiesto
un sopralluogo tecnico sulla via Libertà interessata ai la-
vori della rete fognaria, mentre su Porta Mazara ha sol-
lecitato un intervento per sistemare le basole vicino ad
un'aiuola. Ha chiuso le comunicazioni Calogero Ferreri
che ha reiterato la sua richiesta  di accesso agli atti ri-
guardo la sistemazione Piazza Strasatti. 

Consiglio comunale, approvati due debiti fuori bilancio 
Breve riunione incentrata sul tema del conferimento della spazzatura. Oggi si ritorna in Aula

POLITICA

E’stata inaugurata dall’amministrazione guidata
del sindaco Alberto Di Girolamo  la piazza di
contrada Digerbato, riqualificata dopo un in-

tervento di restyling. “A voi affidiamo questa spazio, af-
finché lo possiate vivere e farlo rispettare– aveva
affermato il sindaco Alberto Di Girolamo al momento
della sua “inaugurazione” lo scorso 15 dicembre -. Non
è una grande opera, ma è significativa dell’attenzione
che questa Amministrazione continua ad avere verso
tutto il territorio comunale, borgate incluse”. Dopo gli
interventi degli assessori Agostino Licari e Salvatore
Accardi, alcuni abitanti della contrada “...dove anche i
servizi sociali sono presenti”, ha tenuto a sottolineare
l’assessore Clara Ruggieri –, hanno chiesto al sindaco
Di Girolamo di potere portare avanti la procedura di in-
titolazione della piazza a Girolamo Fazio, un iter fermo
da oltre cinque anni. Con la nuova sistemazione, al cen-
tro della piazza dove si affaccia l’antico baglio Barbarà

è stato piantumato un albero d’ulivo. Attorno, panchine
e cestini porta rifiuti conferiscono maggiore decoro al-
l’intera area. “Non ho compreso e con me altri colleghi
– ci ha detto polemicamente il consigliere comunale
Pino Cordaro –, cosa c'entri l'Amministrazione con i la-
vori della contrada che sono stati appena ultimati. I cit-
tadini debbono sapere che se fosse stato per questo
governo della città la piazza sarebbe ancora in stato di
abbandono”. Il riferimento è all'impegno di spesa che è
stato possibile grazie ad un emendamento allo scorso
bilancio a firma oltre che dello stesso Cordaro anche dai
consiglieri Federica Meo e Angelo Di Girolamo. “Ab-
biamo inserito su nostra iniziativa – ci ha detto quest'ul-
timo – 5000mila euro da spendere per la contrada a cui
ci lega anche, a vario titolo, un rapporto di appartenenza
geografica. Neppure un euro l'amministrazione aveva
impegnato per lavori nella piazza. Non solo non siamo
stati citati ma chi di noi è stato invitato lo ha saputo la

sera prima tramite una telefonata non certamente istitu-
zionale. Dalle foto relative alla inaugurazione della
piazza che ho visto pubblicate, ho notato che c'erano
colleghi che in aula hanno votato contro il nostro emen-
damento. Quindi erano contrari ai lavori da effettuare a
Digerbato. Ma quando si tratta di passerelle sono sempre
in prima fila”. Più moderata ma anche lei sulle mede-
sime posizioni, la consigliera capogruppo del Pd. “In-
tanto sono contenta che il nostro emendamento ha
potuto portare ad una sorta di riqualificazione nella
piazza di una bellissima contrada – ci ha dichiarato Fe-
derica Meo -. Sono convinta che si sarebbe potuto or-
ganizzare in modo diverso la cerimonia di consegna
della piazza ai cittadini. Comunque meglio così che
nulla come era stato fatto fino a quando con i colleghi
abbiamo individuato nell'emendamento allo scorso Bi-
lancio la strada per cominciare ad interessarci della con-
trada che appariva abbandonata”. [ g. d. b. ]

Lavori a Digerbato: polemica tra consiglieri e amministrazione
Pino Cordaro: “Opera effettuata grazie ad un nostro emendamento, la giunta non aveva previsto alcun intervento”

Pubblicato da Tatzebao S.r.l. - Via C. Isgrò, 6 Marsala (TP) - TEL.0923.1964091 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 136-3/2003 - Direttore responsabile: Vincenzo Figlioli - Condirettore: Gaspare De Blasi - Grafica: Marcello D’Acquisto Stampa: Rallo s.r.l. - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,00.



CRONACA - POLITICA - ATTUALITÀGIOVEDÌ MARSALA C’È

DICEMBRE 2018 PAG. 2

AMMINISTRAZIONE

Il Comune di Marsala è nell'Ana-
grafe Nazionale della Popola-
zione Residente (ANPR) istituita

presso il Ministero dell'Interno. Si
tratta di una rete comprensiva sia del-
l'anagrafe della popolazione resi-
dente che di quella dei residenti
all'estero (AIRE). “Dopo la Carta di
Identità elettronica, un altro risultato

eccellente in termini di semplifica-
zione - afferma il sindaco Alberto Di
Girolamo -. Siamo tra i pochi grandi
Comuni a far parte della rete nazio-
nale”. Su oltre 8.000 comuni italiani,
solo 1505 sono transitati in ANPR:
Marsala, per numero di abitanti, si
colloca al 27° posto su scala nazio-
nale. “Una sfida affrontata dall'Uffi-

cio con meticolosità, grazie all'accu-
rato e rapido lavoro di bonifica dei
dati anagrafici svolto dai dipendenti
- ha affermato il dirigente vicario ai
Servizi Demografici e coordinatrice
del gruppo di lavoro, Matilde Adamo
-. Ringrazio anche la Kibernetes per
il pregevole supporto tecnico-infor-
matico che fornisce ai servizi demo-

grafici, sempre più digitalizzati e di
facile accesso per i cittadini”. In tal
modo si avrà la possibilità di ottenere
certificati anagrafici in qualsiasi co-
mune d'Italia già presente in ANPR,
snellendo le procedure soprattutto
per chi vive al di fuori del proprio
Comune di residenza.

Si potrà ottenere i certificari anagrafici in qualsiasi comune d'Italia in ANPR. Il Comune lilybetano è 27°

Marsala nell'Anagrafe Nazionale, snellite alcune procedure

PETROSINO

Francesca Agate continuerà a donare e do-
narsi grazie all’associazione “Il Sorriso
del Pinguino” che i suoi amici e familiari

hanno costituito in sua memoria. Francesca, di
appena 30 anni, è venuta a mancare il 17 set-
tembre a causa di una breve e aggressiva malat-
tia. Una ragazza dalle mille passioni, attiva nel
sociale, nella politica, nella tutela dell’ambiente.
Con l’associazione “Il Sorriso del pinguino”
verranno portati avanti i suoi ideali e il suo spi-
rito allegro. Tra gli obiettivi ci sono quello di

promuovere progetti finalizzati alla tutela del-
l’ambiente e alla salvaguardia del territorio; sen-
sibilizzare all’educazione alla salute e diffondere
la cultura della prevenzione con particolare at-
tenzione alle patologie oncologiche. Un primo
evento è “Decoriamo il Natale riciclando”, un
laboratorio di riciclo creativo per bambini che
si terrà sabato 22 dicembre, a partire dalle 16, al
Centro Polivalente di Petrosino. I bambini, aiu-
tati dai membri dell’associazione, realizzeranno
decorazioni natalizie con materiali riciclati. Du-

rante l’evento sarà presente la Croce Rossa Ita-
liana con un presidio informativo su salute e
prevenzione. L’associazione ha realizzato anche
le decorazioni dell’albero di Natale installato
all’interno del Centro Polivalente. Addobbi rea-
lizzati sempre con oggetti riciclati, come botti-
glie di plastica, che hanno preso la forma di tanti
colorati pinguini. L’associazione inoltre, fino ad
oggi, sarà presente con un proprio spazio-infor-
mativo all’interno dell’Istituto Nosengo di Pe-
trosino in occasione del Presepe vivente.

Propone iniziative socio-culturali. Si inizia in questi giorni con uno spazio informativo alla “Nosengo”

Il Sorriso del Pinguino, un'associazione ricorda Francesca Agate

La rinnovata via Amendola, i la-
vori però proseguono ancora, ha
i suoi alberi. Inizialmente non

erano previste, da quanto emerso nel
corso delle polemiche sorte, nuove
piante lungo la centralissima via del cen-
tro urbano di Marsala, ma poi, anche
dopo alcuni malumori della stampa, di
cittadini e degli Agronomi, l'Ammini-
strazione comunale e i tecnici a lavoro,
hanno pensato bene di piantare dei lecci

al posto degli alberi che sono stati sradi-
cati completamente. Di fatto quegli al-
beri erano rovinati e morenti, con il
tronco cavo all'interno che sarebbe po-
tuto diventare pericoloso per mezzi e pe-
doni che sostano e attraversano il corso.
Quindi una sostituzione era necessaria
ed è avvenuta infatti. Secondo alcune
fonti che provengono dai dottori Agro-
nomi, i lecci - se da un canto possono es-
sere adatti in una vasta piazza come

quella di Porta Mazara - in uno spazio
più ristretto come la via Amendola, dove
insistono dei palazzi, sono meno adatti
perchè le loro chiome diventano molto
folte e nel tempo potrebbero dare dei
problemi alle imposte degli apparta-
menti. I lavori intanto proseguono sulla
via Gagini che si immette nella via G.
Anca Omodei, con notevoli intralci al
traffico e nel periodo natalizio è un vero
caos. [ c. m. ]

Piantati i lecci, nuovo look per via Amendola. Sono gli alberi giusti?

20
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Non manca di essere ricordato di anno in anno, vivo
nella memoria dei familiari e degli amici. Venerdì
28 dicembre, alle ore 17.30, torna l'appuntamento

con la Borsa di Studio intitolata a Michele Napoli, avvo-

cato marsalese scomparso prematuramente qualche anno
fa. Sarà la Sala Conferenze dell'Ente Mostra di Pittura
"Città di Marsala", nella sede del Convento del Carmine,
ad ospitare la cerimonia di consegna - giunta al suo nono

anno - organizzata dall'Associazione Culturale "Dialo-
gando con Michele Napoli". Quest'anno a ricevere il so-
stegno economico sarà la studentessa Simona Ingrassia,
iscritta al quarto anno del corso di laurea in Giurispru-

denza presso l'Università degli Studi di Palermo. Nel corso
dell'iniziativa, gli amici di Michele Napoli lo ricorderanno
attraverso musica e parole. 

Al Carmine la Borsa di Studio "Michele Napoli"

EVENTI /1

Torna a Marsala “Parole In Bottiglia”, la rassegna
culturale che ha preso il via giovedì scorso
presso l’Enoteca Uva&venti di Largo Zerilli (via

Roma). Una rassegna giunta alla sua terza edizione, che
ospita alcune delle principali voci teatrali del territorio

che proporranno racconti da sorseggiare e assaporare
lentamente come un calice di ottimo vino. Un connubio
di arte e sapori. Ieri si è svolta la performance teatrale
di Marcella Favilla in “Finalmente Sola”, mentre questa
sera tocca ai Post Scriptum nel coinvolgente spettacolo

“La vita in un click”. I PS sono formati da Claudia Scirè
e Francesco Porto. Stasera si inizia come sempre alle
ore 21.30. La rassegna è promossa dalla casa editrice
Tatzebao; media partner il quotidiano Marsala C’è ed
il portale itacanotizie.it.

All'Enoteca Uva&venti dalle 21.30 "La vita in un click", performance con Claudia Scirè e Francesco Porto

Parole in Bottiglia si conclude con lo spettacolo dei Post Scriptum

EVENTI /2

Diversi gli appuntamenti a Marsala in questi giorni natalizi. L’orchestra dell’indi-
rizzo musicale dell’Istituto Comprensivo “Luigi Sturzo- Asta” di Marsala, diretto
dalla preside Maria Alda Restivo, torna ad esibirsi in occasione delle sante feste

con il Concerto “Note di Natale”. Oggi alle ore 17, presso l’Auditorium della sede centrale
di via Trapani, i ragazzi eseguiranno un repertorio di classici natalizi. L’orchestra, com-
posta da flauti, chitarre, pianoforti e percussioni, sarà diretta dai rispettivi docenti di stru-
mento Maria Luisa Pala, Daniele Palmeri, Rachele Burriesci e Nino Errera. Concerto di
Natale anche per l''Orchestra e il Coro dell'Istituto Comprensivo "Alcide De Gasperi"
alle ore 18.30 presso l'Auditorium del Plesso di Terrenove. Oggi alle ore 17.30, all’Ex
Convento del Carmine un meeting organizzato dall'associazione OTIUM sul tema "Pro-

gettazione culturale, territorio e futuro". Alla discussione hanno aderito: Carla Athayde  e
Francesco Ducato, Studio Stardust*; Paola Galuffo e Carlo Roccafiorita, Progetto Peri-
ferica di Mazara del Vallo e Gianni di Matteo, Abadir Accademia di Design e Arti Visive
di Catania. Le Cantine Montalto (ristorante “La Buffetta”) in collaborazione con il Caffè
letterario “MERKABA”, organizzano il quarto appuntamento del giovedì in cui saranno
protagonisti Jazz, Vino e buon Cibo. Stasera, dalle 19 in poi, concerto del "Michele Pan-
taleo Trio" e a seguire jam session. Prosegue il Santa Claus Village a Villa Cavallotti. In
via Roma si possono visitare i Mercatini di Natale e nella Chiesa San Pietro la Mostra
del Commercio Equo e Solidale organizzata dall'associazione Amici del Terzo Mondo,
visitabile fino al 23 dicembre. 

Al Carmine si parla di "Progettazione del territorio"; alle Cantine Montalto jazz; in centro momenti natalizi

Gli appuntamenti a Marsala: concerti nelle scuole e iniziative culturali
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Consiglio comunale, approvati due debiti fuori bilancio  ] - Subito dopo le comunicazioni,
su proposta del presidente Enzo Sturiano sono stati prelevati i punti 14 e 15 (debiti fuori bilancio).
Su entrambi gli atti ha relazionato Vito Cimiotta nella qualità di presidente della Commissione
bilancio. L'Aula ha approvato. Quindi ha preso la parola Letizia Arcara per chiedere quale sia
l'orientamento della Giunta circa gli impianti di smaltimento rifiuti. Presenti in Aula l'assessore
Rino Passalacqua e il vicesindaco Agostino Licari, quest'ultimo replicato che “...in Sicilia, la ca-
renza di impianti di nuova generazione per lo smaltimento rifiuti è drammatica, considerata an-
cora l'inquinante presenza di discariche senza pre-trattamento. Siamo favorevoli alla nascita di
nuovi impianti evoluti, e quindi non pericolosi, lontanissimi dai centri abitati. Ciò consentirebbe
altresì di evitare regimi di monopolio, oltre che un abbattimento dei costi per le casse comunali
sulla voce trasporto e smaltimento rifiuti”. Successivamente, tenuto conto che gli interventi dei
consiglieri Angelo Di Girolamo, Michele Gandolfo e Luana Alagna necessitavano della presenza
del dirigente Francesco Patti (impegnato in una riunione di una Commissione concorsuale), il
presidente Sturiano ha chiuso la seduta, la prossima il 20 dicembre, alle ore 16,30. [ g. d. b. ]
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FLASH DI SPORT

USSI - È andata in archivio la cinquantanovesima edizione
dei Premi dell’Anno dell’Ussi con la cerimonia di conse-
gna dei riconoscimenti per le imprese compiute nel 2018
che si è tenuta al teatro Garibaldi di Enna. Ad aggiudicarsi
i premi nella categoria più prestigiosa, quella intitolata al
ricordo del direttore della Gazzetta dello Sport Candido
Cannavò, sono stati il pilota automobilistico Simone Pa-
trinicola, le sorelle del canottaggio Serena e Giorgia Lo
Bue, il tennista Marco Cecchinato, il lunghista Filippo
Randazzo, la pallavolista Miriam Sylla e i campioni d’Eu-
ropa di beach soccer Pietro Palazzolo e Alfio Chiavaro. 

CALCIO a 5 - Novità in casa Marsala Futsal. E’ stato per-
fezionato venerdì scorso il trasferimento del giovane cal-
ciatore marsalese Pietro Pantaleo, proveniente dal
campionato Salemi Calcio (impegnato nel campionato
di Promozione). Nato a Marsala nel 1999, sarà il diciot-
tesimo giocatore nella rosa a disposizione del Mister
Bruno. Alla prima esperienza nel calcio a cinque, Pan-
taleo si dice soddisfatto della scelta di passare dal calcio
a 11 al futsal. “Ringrazio i dirigenti del Marsala Futsal

per la fiducia accordatami e sono contento di poter gio-
care con gente esperta – ha affermato Pantaleo – sono
sempre stato affascinato dal futsal e mi auguro di poter
dare il mio contributo”. 

ARTI MARZIALI - Grandi risultati per la Shotokan Ka-
rate-do Club di Marsala del Maestro Vito Genna alla 19°
Coppa Natale di Karate, svoltosi a Palermo. Competizione
organizzata sapientemente dal Maestro Salvo Virzì, coor-
dinatore Regionale MSP, Ente di promozione sportiva.
Quasi 300 partecipanti, da ogni parte della Sicilia, catego-
rie strapiene, dai più piccoli ai veterani, atleti molto pre-
parati e soprattutto rispettando le nostre linee guida, molto
disciplinati, hanno dato lustro ad una sana giornata di sport.
La Shotokan Marsala, malgrado l'assenza dei più titolati
ha raccolto tantissimi successi, in evidenza la vittoria di
Elena Lombardo nella categoria Kumite cinture nere Ju-
niores. Sempre nel Kumite, primi posti di Veronica Pelle-
grino, Alice Giaramida e Aurora Biosa. Nel kata (forme)
primi posti per Desirèe Pipitone, Simone Pantaleo e Mi-
chelle Melone. 

SCACCHI  - Il candidato Maestro Giacomo Bertino
dell’ASD “Amici della scacchiera” di Erice ha vinto  il 2°
Training Open d’Autunno. Il torneo, dopo sette turni di
gioco, ha visto tra i protagonisti ben 13 giocatori dell'AD
Scacchi Lilybetana su 26 partecipanti. A ridosso del vin-
citore si sono piazzati ben quattro giocatori  lilybetani. La
seconda categoria nazionale Giorgio Laudicina si classifica
secondo con 5,5 punti, contro i 6 punti ottenuti dal vinci-
tore, precedendo il NC Flavio Pipitone, la seconda cate-
goria nazionale Giuseppe Salvato e la seconda categoria
nazionale Gianvito Genovese tutti e tre con 5 punti e piaz-
zatisi nell’ordine. Proprio Gianvito Genovese e’ stato
l’unico giocatore a riuscire a battere, all’ultimo turno di
gioco, il CM Giacomo Bertino. Tanti altri premi di fascia
vinti dai giovani marsalesi, con Francesco Bevilacqua
primo tra gli under 16, Vito Genovese secondo tra gli under
16, Federica Montalto prima tra gli under 14, Davide Mon-
talto primo tra gli under 12 e Bianca Pipitone prima gio-
catrice del torneo. Da sottolineare che con il buon risultato
ottenuto in questo torneo Flavio Pipitone raggiungerà dal
1° gennaio la terza categoria nazionale. 


